



# 5年生

2012年4月6日(金)

5年生スタート

2012年6月4日(月)

山中湖移動教室スタートしました！

午前7時

1名の欠席者がいましたが、合計62名の児童と、7名の教職員スタッフといっしょに、山中湖移動教室に出発しました。皆元気いっぱいです。

初日は、富士レーダードームを見学・昼食後に宿泊先の秀山荘に向かった後、大平山登山をしてから、早めに宿に戻ります。



午前9時30分

予定より早く、富士レーダードームに到着しました。富士山がきれいです。



午後2時

大平山山頂からです。少し曇ってきましたが、富士山が見えます。

午後4時

全員無事に大平山から帰ってきて、今、宿舎に着きました。天気も良く気温も心地よいです！  
昼からは、富士山はあまりみえませんでしたが大平山頂上から富士山頂部分が一度、とてもきれいに見えました。

皆元気です。今夜は、キャンプファイヤーです！



午後8時30分

キャンプファイヤーの様子です。  
『燃えろよ燃えろよ』を歌い、マイムマイムを3回踊りました。

2012年6月5日(火)

山中湖移動教室 第2日めです！



午前7時

おはようございます。  
62名、変わらずに元気です。  
今日は、富士山5合目にバスで登ります。

五合目の奥庭散策後、スバルラインを下り、環境科学研究所の見学です。

入浴・夕食後、夜はきもだめしの予定です。  
曇ってますが、今日も富士山がくっきり見えています。



午前8時30分

全員元気です。これから五合目に向かいます。  
午前8時30分現在、山中湖(標高1000m)秀山荘周辺は、気温15℃です。



午前9時50分

富士山五合目に到着しました。

五合目の様子です。  
登山道には、まだ残雪がありました。



気圧が低いのでポテトチップの袋がバンバンに膨らんでいる様子も触って体感しました。



午前10時

富士山頂をバックに。

午前11時45分



今、富士山 奥庭ハイキングをしてきました。  
曇ってはいますが、展望台からは、富士山も綺麗に見られ、また、南アルプスの山並みがまるで水墨画のように見えました。  
子供たちは口々に『すご~い』『綺麗』と声を発していました。

下山途中の富士スバルラインで、野生のシカをみることができました。



午後0時20分

環境科学研究所にて、昼食中です。



午後1時

昼食後、富士山の麓にある山梨県環境科学研究所で植物や火山、溶岩について研究員の説明のもと学習しました。



午後5時

今、環境科学研究所を出ました。

研究員の方から、環境を大切にする重要性についてや、実際の森の植物、溶岩樹型の見学を通して説明がありました。

子供たちにとっても、分かりやすく、楽しかったと言っていました。

これから秀山荘に戻り、牛乳でのどをうるおした後は、入浴。

夕食後はいよいよきもだめしです。 皆、元気です。



2012年6月6日(水)

山中湖移動教室 第3日めです！



午前8時

おはようございます。  
今朝は雨ですが、全員元気です。



午前9時40分

予定通り秀山荘を出発、フィールドセンターに到着しました。  
雨の中で、フィールドワークとクラフト体験です。



午後1時

昼食を済ませ、閉校式を行いました。  
天候が回復し、1:00に金星太陽面通過を見ることができました。

バスで一路、清和小に向かいます。

午後3時30分

談合坂と石川PAでトイレ休憩を挟み、予定通り学校に帰りました。  
皆、それぞれに思い出に残る移動教室でした。